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Il gruppo cosiliare Costituente di centro-Udc chiede al
sindaco Salvatore Perugini di predisporre con urgenza il
trasferimento dell’ufficio illuminazione del Comune di Co-
senza, attualmente ospitato nei pressi delle scuole elemen-
tari “Giuseppina De Matera” (ottavo circolo didattito) di
via Aldo Moro. 

La richiesta è stata formulata attraverso una interroga-
zione con cui i quattro consiglieri dell’Udc (Sergio Nucci,
Massimo Bozzo, Massimo Commodaro e Carmine Vizza)
evidenziano l’urgenza del trasferimento poiché ufficio e de-
positi (dove vengono conservati anche materiali pericolo-
si) sono attigui alla struttura scolastica determinando quin-
di «un potenziale pericolo per gli alunni». Il trasferimento,
a parere dei quattro centristi consentirebbe alla “De Mate-
ra” di sfruttare i locali lasciati liberi dal Comune rendendo-
li idonei per ospitare attività didattiche.  I firmatari dell’in-
terrogazione ricordano che il problema della pericolosità
degli uffici illuminazione a ridosso della scuola è stato se-
gnalato da tempo all’amministrazione. 

Depositi attigui alla scuola
L’Udc: «Vanno trasferiti»
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